Tout nouveau, Elsewhere Villas est un groupement de propriétaires qui, le temps d'un séjour, ouvrent les portes des plus belles villas privées de l'île, ces fameux campements établis au bord de la mer et où, le temps d'un week-end ou de vacances, se retrouvent plusieurs membres/ générations de la même famille - maisons balnéaires et charmantes décorées de bibelots. de tableaux, emplies de livres, d'objets décoratifs chinés ici et là, témoins palpables d'une vie insulaire tout en nonchalance douce et raffinée. Rien de surfait ni d'aseptisé dans ces demeures personnelles et personnalisées, uniques et reflets d'un art de vivre que leurs propriétaires ont pris plaisir à créer et qu'ils aiment par-dessus tout partager. On est au cœur de la vie mauricienne, sur les plus beaux sites de l'île puisque souvent choisis avant l'ère du tourisme à l'époque où les plages étaient vierges et où les Mauriciens privilégiés pouvaient bénéficier de vastes espaces de détente et de loisirs en bord de mer - à l'image par exemple de la villa Sable et Mer située sur le même site sauvage et exclusif que celui de l'hôtel Shangri-La Le Touessrok, ou encore de l'Ilot : maison campée sur une petite île privée à quelques mètres du littoral de Roches Noires. Pour chaque villa : prestations haut de gamme, décoration soignée, piscine, équipements de loisirs, personnel de maison (souvent de longue date au service des propriétaires) et un choix de services et activités à la demande - chef à domicile, massages, balade en bateau, trekking et une large palette d'excursions via la conciergerie d'Elsewhere. Présentation détaillée de chaque villa en ligne (situation, taille, nombre de chambres, de salles de bains etc.) avec photos. Devis et réservation rapides.

## OAZURE VILLA MAURICE

 $\bigcirc$  + 230 5 936 3842

www.oazure.com

jennifer@oazure.com

Vaste fourchette de prix, grille tarifaire en ligne, devis rapide. Important : Oazure s'occupe aussi des vols avec des tarifs « Tour-opérateur » (possibilité de package).

L'agence, qui propose une nouvelle philosophie de vacances, s'est faite une place en or dans le petit monde de la location de villas avec pas moins de 150 produits au portefeuille, dont des demeures d'exception, toutes rigoureusement sélectionnées. La devise d'Oazure, « Vivre Maurice Autrement », c'est offrir autant de services et d'activités dans les villas qu'à l'hôtel, pour des vacances ludiques et faciles en toute indépendance et intimité. Les responsables, hyper pros, vivent sur place et connaissent personnellement toutes les villas. Leur objectif est de faire vivre de grands moments à partager, loin des clichés du tourisme habituel.

Toutes les maisons sont ainsi louées avec du personnel – pas de supplément, c'est inclus dans le tarif. Sur place : accueil personnalisé à l'aéroport, offre de services sur mesure et à domicile, conseils dans le choix des prestations et excursions, kids club. massages et soins spa, chef privé, coach sportif, location de voiture ou de bateau avec skipper, mais aussi un catalogue d'activités : kitesurf, golf, sorties éco-touristiques, sorties en mer à la journée, etc. Tout est possible et rendu accessible sur un simple coup de fil (catalogue des services et activités en villa, mais aussi sur le site pour une réservation en amont). Pour le choix de la maison, plusieurs catégories dans toutes les gammes de prix : se reporter au site web, bien ficelé, qui présente chaque produit de facon concrète et réaliste, grâce à des vidéos et diaporamas de photos. Planning des disponibilités, grille tarifaire et demande de devis en ligne. Réponse rapide et équipe réactive ! A noter, pour ceux qui hésitent encore : la possibilité de réserver son billet d'avion via Oazure et de bénéficier ainsi de tarifs « Tour-opérateur » comme lorsqu'on achète un package vol + séjour hôtelier. Cela permet d'éviter de payer un vol en direct à prix coûtant (d'autant plus avantageux qu'à Maurice. les taxes sont très élevées).

## Se déplacer

- Il est très facile de se déplacer à Maurice, île peu étendue où les distances sont courtes. Quelle que soit la région choisie, on peut toujours effectuer une excursion à l'opposé de son point de chute en une demi-journée ou une journée.
- Trois principaux moyens de transport sont à disposition: le taxi, le bus ou minibus et la voiture. Le réseau ferroviaire, qui comptait à la fin du XIXº siècle 250 km de voies et traversait le pays de part en part pour desservir les principales propriétés sucrières, a été définitivement fermé en 1964. Son seul vestige, un simple wagon, se trouve aujourd'hui exposé au musée de Mahébourg. C'est donc le transport par route qui domine, avec ses avantages et son lot de dangers.
- Devant l'aéroport, les chauffeurs de taxi attendent les arrivants pour proposer leurs services. C'est une première occasion de s'entraîner au rituel du marchandage. Se rendre à Mahébourg ne doit pas coûter plus de 400 Rs et une course pour le Nord (l'extrême opposé) ne doit pas dépasser 2 800 Rs. Ceux qui dorment à l'hôtel pourront s'y rendre par la navette de l'établissement, et les vacanciers ayant réservé 1 pension, 1 villa ou 1 bungalow auront pris soin de demander un transfert au propriétaire.
- Concernant les transports en commun, on ne compte malheureusement pas de bus express entre l'aéroport et le centre de Port Louis. Mais les bus de la ligne Port Louis-Mahébourg via